
地区名　：城北地区

日時　　：平成26年5月11日（日） 森本富夫 挨拶・総括　　　　：

　　　　　　19：30～20：45 植村満 司会進行　　　　　：

場所　　：玉水会館 下記参照 報告　　　　　　　：

参加人数：　38人(男37人・女1人) 下記参照 受付・記録　　　　：

隅田雅春

会場（マイク）　　：

【主な質疑】

・執行者に意見があったことを伝えます。

・このような意見が出たことを全議員に報告します。

・執行者側の事務の都合もありますが、議会として可能なことから

　取り組んでまいります。

（１）開会あいさつ：

（２）議会報告　　：

（３）質疑応答　　：

（４）意見・提言等：

・放置されている空家は固定資産税を見直すべきでないか。

・議会図書館の充実という話があったが、議員も中央図書館を活用

  されたらいいのではないか。

・決算審査の時期が遅いのではないですか。次年度予算に反映さえ

  るために早めるべきです。

・執行者に意見があったことを伝えます。

議会報告会　会場報告書

担当班：　　　3班　　班代表者：  森本富夫  

概要

【出席議員】

森本富夫 森本富夫

質疑・意見 回答

隅田雅春 隅田雅春

植村満 植村満

前田えり子 前田えり子

渡辺拓道 渡辺拓道

足立義則 足立義則

（５）閉会あいさつ：

・市の債権管理について、徴収できるものは相続人等を調査してし

  っかり徴収して欲しい。



・人口減少問題について議会の中でもしっかり討議して欲しい。

・なぜ本市に特産物である黒豆の加工業者がないのか、特産振興に

  ついてしっかり取り組んでいただきたい。

・不備のある農業用水路についての対策は整備計画に盛り込まれて

  いますか。

・市役所の職員には残業代が支払われず、代休で対応していると聞

  く。具体的な規則がない中でこのような措置は問題があるのでは

  ないか。

・水害対策にも河川の浚渫(しゅんせつ）をもっと進めるべきではな

  いか。

・市内での働き場所を確保するのにもっと企業誘致に取り組んで欲

  しい。

・人口減少の問題については危惧していますが、国全体も少子化の

　流れであるので、このような意見が出たことを全議員に報告し、

　共通認識を図ります。

・新規の起業者には、起業支援制度があるので活用いただきたい。

・市の整備計画の対象となっている水路の箇所については、担当部

　署にお問い合わせください。

・議会報告会の回答については、自治会長会、まちづくり協議会に

　報告させていただくとともに、ホームページに掲載しています。

　今後は更によりよい回答方法について検討させていただきます。

質疑・意見 回答

・執行者に意見があったことを伝えます。

・河川断面の１/３以上の堆積以上が県の対象基準となっています。

　水害発生した地域を含め浚渫が必要なところは順次進めていくと

　の情報を得ています。

・隣接する八上側の管理体制について説明しました。執行者に意見

　があったことを伝えます。

・本日、前回の報告会で出された意見への回答がいただけると思っ

  ていたが残念です。

・市長は企業訪問を行っています。また、新しい工場建設の話もあ

　ります。執行者に意見があったことを伝えます。

・和田統合井堰の管理を地元で行っているが、増水時の水門閉鎖の

  判断や作業の危険性について不安を持っている。


